



まひる

千畑小学校 学校報 第24号 2019.10.4

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

天候に恵まれ マラソン大会・なべっこ会 (10月2日)

マラソン大会 ご家族、地域の皆様のご声援ありがとうございました。

気温がかなり高くなりましたが、青空の下で無事に大会を行うことができました。子供たちは、それぞれの目標に向かって真剣に走り、力を発揮しました。本当によく頑張りました。今年は2つの新記録が生まれ、8人が連覇を達成しました。6年の S. ○○さんは、見事に6連覇を成し遂げ6連覇賞を受賞しました。おめでとうございます。

沿道では、たくさんのご家族や地域の皆さんが声援を送ってくださいました。子供たちにとって大きな励みとなりました。大会の運営にあたって、PTA保健体育部の皆さん、美郷北駐在所の駐在さんからは、コースの安全確保にご協力をいただきました。ありがとうございました。

各学年男女別の優勝者

★は新記録(記録賞) ☆は連覇賞

1年男子	S.	○○さん	5分45秒	
1年女子	S.	○○さん	5分50秒	
2年男子	T.	○○さん	5分01秒	☆2連覇
2年女子	K.	○○さん	5分19秒	☆2連覇
3年男子	S.	○○○さん	8分17秒	☆2連覇
3年女子	T.	○○さん	8分12秒	☆3連覇
4年男子	O.	○さん	7分20秒	☆4連覇
4年女子	I.	○○さん	8分03秒	
5年男子	S.	○○さん	10分39秒	
5年女子	K.	○○さん	★9分06秒	☆5連覇
6年男子	K.	○○さん	★8分32秒	☆5連覇
6年女子	S.	○○さん	10分41秒	☆6連覇



なべっこ会

今年もグラウンドいっぱいに広がってなべっこをすることができました。縦割りグループの6年生がリーダーとなって5年生がサポートし、他のメンバーもみんな協力して鍋を作りました。できあがった後は、グループ全員が車座になって、醤油や味噌で味付けした豚汁や芋の子汁をおいしくいただきました。何杯もおかわりする子もあり、全てのグループの鍋があつという間に空になりました。爽やかな秋の一日、子供たちの心に残る行事となりました。材料や用具の準備にご協力をいただき、本当にありがとうございました。

(写真は裏面をご覧ください。)



「家庭学習強調週間」10月5日（土）～11日（金）

学習したことを身に付けていくためには、学校で意見や考えを出し合って学び、考えを深めていくことや、継続的に繰り返し練習したり発展的な問題に取り組んだりしていくことが大切です。特に、基礎的・基本的な内容を定着させていくためには、学校での学習に加えて、家庭でも学習することが有効です。

前期のまとめをしていくこの時期に、家庭学習の仕方や内容を見直して充実させていくことをねらいとして、今年度も「家庭学習強調週間」を行います。「家庭学習の手引き」などを参考にいただきながら、子供たちが意欲をもって進んで学習に向かうことができますように、ご協力をよろしくお願い申し上げます。ご家族の皆さんからは、その日のノートを見て励ましの言葉や感想を書いていただきたく、お忙しいこととは思いますがよろしくお願い申し上げます。

秋の全国交通安全運動が終了しました。

先週は交通安全運動が行われましたが、ご家族の皆さんから声をかけていただきありがとうございました。期間中は、PTA校外生活指導部の皆さんや多くの地域の方々からも見守っていただきました。ご協力に感謝いたします。運動は終わりましたが、交通安全は常に気を付けていくことが大切です。改めてポイントを確認し、子供たちが事故に遭うことの無いようにしていきたいものです。

- 飛び出しをしない。子供の事故で一番多いのは飛び出しです。止まって安全確認が大切です。
- バスの前後を横断しない。バスが行き過ぎるまでバスから離れて待つ。安全を確認してから動き出すことが大切です。これは、バスに限らず全ての車両に言えることです。
- 車に同乗する時は、シートベルトを装着する。万が一の場合に被害を軽減することができます。

まひるっ子の活躍！

ファイヤーカップ2019（9月22日）

優勝 六郷ピオニーズ

美郷町ワクアス杯ミニバスケットボール大会（9月29日）

男子の部 第3位 千畑ミニバスケットボールスポーツ少年団

第28回いとくS&B杯ちびっ子健康マラソン大会（9月29日）

小学2年 男子の部 第4位 T. ○○さん